

Análisis Técnico de Forex SP500 : 2015-07-27

Escrito por IFC Markets - 28/07/2015 13:37

¿Otro intento de salir de la tendencia neutral?

Vamos a considerar el CFD sobre el índice bursátil americano de Standard & Poor's 500 (SP500) , que se comercia en dólares estadounidenses. Casi todo el año corriente está en la tendencia neutral y su crecimiento desde los principios del año ha constituido 0,5%. Mientras tanto, el lunes tuvo lugar la caída diaria máxima durante 8 años de la bolsa china. Los inversores se han decepcionado porque las medidas sin precedentes del gobierno chino en cuanto al soporte económico, así como los precios mundiales bajos del petróleo todavía no hayan dado el resultado esperado, esto es, el mejoramiento de la estadística macroeconómica. Los beneficios integrales de las instituciones industriales chinas en junio se redujeron de repente en 0,3%, cuando se esperaba su crecimiento en 0,6%. La caída de Shanghai SE Composite Index en 8,5% al día ha contribuido a la caída del índice bursátil americano de Dow Jones industrial average hasta el mínimo de cinco meses. Nosotros no excluimos que el SP500 pueda seguir hacia abajo. Hay que indicar que la correlación corriente de P/E durante 12 meses actualmente constituye 16,9. Eso es más alto del valor promedio de diez años 14,7. Durante esta semana, el miércoles tendrá lugar la siguiente reunión de Fed. La información sobre la posible subida de la tasa puede dejar una influencia negativa en SP500. El jueves en EE.UU. saldrá el PIB del segundo trimestre. Todavía se espera el crecimiento del PIB en 2,5%.

SP500

En el marco temporal diario, el gráfico SP500:D1 está en la tendencia neutral. El indicador de Parabolic ha formado una señal de venta. Las columnas del histograma de MACD tienen una amplitud bastante pequeña, pero también muestran una señal débil de reducción. El indicador de RSI todavía no ha logrado el nivel de la sobreventa. Las líneas del indicador de Bollinger se han ampliado que puede llevar al aumento de la volatilidad (fortalecimiento de la tendencia actual). Éstas tienen una inclinación hacia abajo. Nosotros no excluimos el futuro desarrollo del impulso descendiente después de cierre de la siguiente vela de SP500 más bajo de su media móvil de 200 días, de los mínimos fractales que forman la línea de soporte de la tendencia neutral y la línea inferior de Bollinger: 2042. la fijación preliminar de riesgo es posible más alto de la señal de Parabolic y del fractal superior, que forma la frontera superior de la tendencia neutral: 2132. Después de la apertura de la orden stop loss se mueve tras las señales de Bollinger y de Parabolic cada cuatro horas hacia el siguiente máximo fractal. Así, nosotros cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los traders más prudentes después de la realización de la transacción pueden observar el gráfico de cuatro horas y colocar una orden de stop loss moviéndola hacia la dirección del movimiento. En el caso si el precio sobrepasa el nivel de stop loss sin tocar la orden, se recomienda cerrar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no se han tomado en consideración.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 2042

Stop loss por encima de 2132

=====